
COMITATO DI QUARTIERE
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 29 OTTOBRE 2012

Alle ore 20 presso il locale comunale di Piazza Aldo Moro n°18 nel quartiere Cambonino, si è
riunito il Comitato di Quartiere per proseguire la sua attività.

Sono presenti:

RIZZI RINALDO  Presidente            
BERTELE' PAOLO  Vice presidente    
GIANZINI RICCARDO  Membro                
GARAVELLI MICHELE      Membro               
RUGGERI MATTEO             Membro
PRIORI NEREO      Membro     
CROCI ANTONIO      Membro      
DRIDI LAMIA      Membro      
Sono assenti:

GINEVRA STEFANO Membro

Il presidente descrive le tematiche che devono essere affrontate durante la riunione: 
1) analisi dell'incontro tra la popolazione del quartiere e la Giunta Comunale;
2) partecipazione, in qualità di uditore, di un cittadino responsabile di una comunità straniera;
3) disamina del verbale dell'incontro fatto nel Quartiere 6 relativo al "Disagio giovanile e

sicurezza nei quartieri".
4) varie ed eventuali

I presenti accondiscendono.

All'arrivo  il  presidente  presenta  ai  Membri  il  Referente  del  Centro  Culturale  Islamico  Maguin
Lahcen.  L'ospite  è  stato  invitato  per  prendere  accordi  sulla  possibilità  di  avere  maggior
comunicazione con le comunità mussulmane residenti nel quartiere. La presenza di Maguin Lahcen
risulta quindi una grande opportunità per capire come poter iniziare la comunicazione con referenti
delle  varie  comunità  islamiche.  Da  notare  inoltre  come  nella  passata  riunione  con  la  Giunta
Comunale non abbia partecipato nessun residente di origine straniera, nonostante la comunicazione
della riunione sia stata fatta a tutti i residenti del quartiere. Ciò dimostra come l'opportunità offerta
dalla presenza di Maguin sia  molto preziosa per coinvolgere anche le altre comunità all'esposizione
delle problematiche del quartiere.
L'incontro è proseguito con un resoconto delle osservazioni sorte durante l'incontro con il Sindaco e
la Giunta Comunale. Le varie tematiche sono state ripresentate per rendere chiaro a tutti i presenti le
tematiche  che  saranno  prese  in  esame  dal  Comune  i  prossimi  mesi.  Da  notare  come,  tra  le
problematiche  affrontate,  il  rifacimento  dell'asfaltatura  dei  marciapiedi  è  già  iniziato  da  alcune
settimane  ed  è  previsto  il  proseguimento  dei  lavori  su  gran  parte  della  viabilità  pedonale  del
quartiere. In alcune vie sono inoltre iniziati i lavori di rifacimento dell'impianto di illuminazione
stradale.

L'incontro prosegue con la presentazione da parte del vicepresidente della problematica affrontata
dal  Comitato di  Quartiere 6  relativo al  disagio giovanile.  Il  vicepresidente  legge ai  presenti  la
relazione del Comitato di Quartiere 6. Il tema prosegue con l'apertura di una discussione di cosa si
potrebbe fare nel quartiere per incentivare il  coinvolgimento dei giovani. Si sottolinea come sia



importante valutare nuove proposte anche provenienti da altri quartieri per incentivare lo sviluppo
di eventi nel quartiere stesso per incentivare la partecipazione e l'aggregazione dei giovani residenti.
Si intende incentivare lo sviluppo di manifestazioni culturali anche nel quartiere e non solo nel
centro cittadino,  incentivare  adesioni  volontarie  che siano in grado di  coinvolgere  la  comunità.
Comunicare con altri comitati potrebbe essere utile per creare eventi itineranti tra i vari quartieri.

Come già accennato l'obiettivo dell'incontro con Maguin Lahcen e Jarrar Abderrahim era mirato a
trovare degli interlocutori, dei referenti locali per ogni comunità per poter meglio comunicare con le
stesse per trovare un punto di riferimento diretto ed aprire un confronto tra le varie realtà culturali
presenti nel quartiere. Durante la discussione Jarrar Abderrahim si rende disponibile come referente
della comunità marocchina. Maguin Lahcen si renderà inoltre disponibile a fornire ai Membri del
Comitato i nomi delle persone che potrebbero fare da referenti per le varie comunità. Infine precisa
che si renderà disponibile per fornire referenti per le comunità tunisina, kosovara ed egiziana.

Il presidente avvisa i presenti che la successiva riunione di quartiere avrà come ospite il Vigile di
Quartiere Ag. Istr. Sforza. L'incontro intenderà presentare ai Membri del Comitato le problematiche
che il Vigile considererà più importanti. Sforza intenderà inoltre informare il Comitato stesso sulla
nuova viabilità che probabilmente verrà applicata ad alcune strade del quartiere.
Il Comitato si convoca in data ancora da stabile in base alla disponibilità del Vigile di Quartiere Ag.
Istr. Sforza.

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente
(Rizzi dr. Rinaldo)


